

## ÉPISODES DU CARÊME À PÂQUES À L'ÉCOLE PRIMAIRE DE COLOMA.



L'école Primaire de Coloma vous souhaite une Joyeuse Fête de Pâques et aimerait partager avec vous quelques aperçus de la saison précédente!

Peu après l'ouverture des écoles pour la nouvelle année scolaire 2023, la saison du Carême a commencé par un rituel symbolique consistant à brûler des feuilles de



palmier pour obtenir les cendres du Mercredi des Cendres. Les élèves de la cinquième primaire ont participé à cette activité. Ce fut un exercice d'humilité car tous les enfants et les aînés sont partis pour les cendres et ça les a rappelés de leur humble début et leur fin.

Certaines des semaines subséquentes du Carême ont été mises en scène par les élèves. Le premier épisode, l'émouvant récit Evangélique "Jésus et la Samaritaine", a été joliment mis en scène par les élèves de sixième année Primaire, en commençant par la rencontre de Jésus et de la femme au puits.



Comme on le voit sur la photo, le puits de Jacob a été creusé à Coloma. Les gens n'ont pas seulement cru au témoignage de la femme, "Il m'a dit tout ce que j'ai jamais fait....", mais parce qu'ils ont vu et entendu Jésus parler.

Le deuxième épisode était " le miracle chez Marthe et Marie" et c'était le plus excitant ! Pendant l'une des répétitions, Lazare s'est endormi et lorsque Jésus l'a appelé, il n'est pas sorti du tombeau, ce qui était très drôle.

" Seigneur, si tu étais là, mon frère ne serait pas mort ! ", s'écrie Marie.

La créativité des enfants était incroyable et touchante, comme on voyait des femmes pleurant leur frère Lazare.





### **Dimanche des Rameaux**

Notre épisode suivant était le Dimanche des Rameaux! Le temps a passé rapidement et le Dimanche des Rameaux est arrivé. Nouvelles branches de palmier, à la différence de celles des cendres, ont été rassemblées, bénies et distribuées à chaque enfant et à chaque fidèle présent. Il y avait de la joie et de l'excitation à accueillir et à agiter les branches de palmier au Roi des rois.

### **TRIDUM PASCAL**

#### **Jeudi Saint**



Nous avons eu la chance de participer pleinement à ce Mystère Pascal avec un prêtre tout au long de la semaine de la passion. Le lavement des pieds a été un symbole unificateur qui a touché toutes les sections de la communauté de Coloma, c'est-à-dire les élèves, le personnel enseignant et le personnel non enseignant étaient tous représentés dans le lavement des pieds illustrant le service de l'un à l'autre.

Comme on peut le voir sur la photo, notre Aumônier, le père Mukasa, a lavé les pieds avec humilité et amour.

#### **Vendredi Saint**



Des bâtons de différentes tailles, formes et hauteurs ont été rassemblés et des croix ont été faites pour tout le monde à Coloma, prêt pour le Chemin de la Croix. Ce fut un autre exercice d'humilité et d'édification en voyant les petits enfants porter leurs croix, certains marchaient avec des pieds nus, traçant sur les pas de Jésus. C'était émouvant ! Ensuite, la vénération de la croix a duré des heures, chaque enfant et chaque adulte devrait la toucher et faire une prière ou une pétition. Le silence et la dévotion étaient remarquables pendant cet exercice.



### **Samedi Saint (Messe de la Veillée Pascale)**

Un feu de joie a été fait et béni pour la Veillée de Pâques. Le Cierge de Pâques a été béni, marqué et allumé. Nous avons ensuite entamé la procession vers la salle principale pour la Messe où d'autres bougies ont été allumées et l'exultate était magnifiquement chanté par les élèves de la septième année. Le Gloria tant attendu a été chanté, les cloches ont sonné, les tambours ont retenti et les danseurs ont montré leurs talents.

Et ce fut le point culminant de la célébration.



Le cierge de Pâques est béni et marqué des cinq plaies de Jésus.



Nous vous souhaitons la bénédiction et la paix en cette Période de Pâques !

**ALLELUIA ALLELUIA! IL EST RESSUSCITÉ !**

Sr Justine Asimirwe, Directrice de l'Ecole Primaire de Coloma